



Honda de Fuego Mapuche Entregan a Dramaturgo

• Se trata de Andrés del Bosque, autor de la "Tragicomedia del Rey de la Patagonia", obra que obtuvo el tercer puesto en el concurso de la Universidad Católica y que actualmente presenta el teatro de esa casa de estudios.

Un sentido homenaje a cargo de la Confederación Indígena de Chile recibió el viernes último el autor y director del montaje "La Tragicomedia del Rey de la Patagonia". El reconocimiento fue ofrecido por Lonko Quilapán, en su doble calidad de presidente de la Confederación y bisnieto de uno de los protagonistas de la pieza teatral. El autor es Andrés del Bosque,

Tucapel. La nota festiva estuvo a cargo de dos integrantes del conjunto "Quíñe Mawida", quienes tocaron la trubruca y otros instrumentos indígenas. Lonko Quilapán terminó la ceremonia diciendo "gracias Andrés del Bosque, gracias Universidad Católica por haber contribuido a la verdad, que es la esencia de la historia".

Honda de fuego mapuche entregan a dramaturgo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Honda de fuego mapuche entregan a dramaturgo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)